

La excelencia en medicina estética llega a Asturias con el láser más innovador

La clínica de la Dra. Nildiana Cedeño ofrece en exclusiva el Neo Elite de Aerolase, la última tecnología en rejuvenecimiento facial y cuidado de la piel.

En el mundo de la medicina estética, la excelencia se mide en resultados, innovación y confianza. Con una trayectoria consolidada y el respaldo de prestigiosos reconocimientos como el Premio Nacional de Medicina y Cirugía Estética Siglo XXI del Principado de Asturias (2023), el Premio a la Mejor Clínica en Tratamientos Avanzados de Medicina Estética Facial (La Razón, 2024) y el reciente Premio Estetoscopio de Oro a la Innovación en Medicina (Sociedad Europea de Industria, 2024), la doctora Nildiana Cedeño y su clínica continúan apostando por la vanguardia en tratamientos no invasivos que realzan la belleza natural de sus pacientes.

Pionera en Asturias

Como parte de esta constante evolución, la clínica de la doctora Cedeño introduce en exclusiva para Asturias y la cornisa cantábrica el láser Neo Elite de Aerolase, una tecnología médico-estética revolucionaria que está cambiando el panorama de los tratamientos faciales y corporales en Estados Unidos. Su centro es el único que ofrecerá este tratamiento en la región, reafirmando su compromiso con la medicina estética de alto nivel. “Este láser representa una revolución en la medicina estética porque nos permite tratar múltiples patologías en una sola sesión, ofreciendo a nuestros pacientes soluciones eficaces y sin molestias”, explica la doctora Nildiana Cedeño.

Ventajas

Entre sus principales beneficios, destacan su capacidad para disminuir manchas y mejorar el tono cutáneo, tratar la rosácea y los vasos faciales, rejuvenecer y estimular el colágeno, reducir estrías y cicatrices, corregir poros abiertos y mejorar la textura de la piel. Además, es eficaz para el tratamiento de hematomas, folliculitis en barba, psoriasis, acné activo a partir de los 12 años y onicomicosis (hongos en las uñas de los pies).

Uno de los aspectos más innovadores de este láser es su capacidad de actuar sin generar



La clínica de la Dra. Nildiana Cedeño ofrece en exclusiva el Neo Elite de Aerolase, la última tecnología en rejuvenecimiento facial y cuidado de la piel

dolor y sin necesidad de tiempo de recuperación. A diferencia de otros láseres tradicionales, el Neo Elite Aerolase emite pulsos ultrarápidos de energía que permiten enfriar la piel antes de que llegue a calentarse, evitando cualquier molestia. Asimismo, es apto para cualquier fototipo de piel, incluyendo las pieles más oscuras, algo

que “muy pocos láseres pueden garantizar”, explica la doctora.

Excelencia

La apuesta por la tecnología de vanguardia ha llevado a la doctora Nildiana Cedeño a incorporar este innovador tratamiento, que ya está revolucionando el sector en Estados Unidos, en su clínica.



Con 36 indicaciones aprobadas por la FDA, el Neo Elite de Aerolase se posiciona como el láser estético más avanzado del mercado actual.

Como profesionales comprometidos con la excelencia, en la clínica de la doctora Cedeño siguen evolucionando para ofrecer lo mejor a sus pacientes, con tratamientos de eficacia comprobada, respaldados por tecnología exclusiva y aplicados con la mayor precisión en un entorno seguro y profesional.

El Neo Elite de Aerolase representa un avance en la medicina estética moderna: sin efectos secundarios, sin tiempos de inactividad y con resultados visibles desde la primera sesión. “Gracias a este nuevo tratamiento, podemos ofrecer a nuestros pacientes lo último en tecnología con una atención personalizada que garantiza los mejores resultados”, concluye la doctora Nildiana Cedeño.